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DAS RÄTSEL DER BETONBAUWERKE ZWISCHEN NIERSTEIN UND OPPENHEIM 

Beim Abendspaziergang am Kornsand entdeckten wir auf der gegenüberliegenden 

Rheinseite merkwürdige Betonteile, die wie Überreste von Brückenpfeilern aussahen. 
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Niemand im näheren Umfeld konnte uns sagen, was es damit auf sich hatte. Eine Brücke 

über den Rhein gab es nie an dieser Stelle und man hatte auch nicht angefangen, eine 

Brücke zu bauen. Handelte es sich vielleicht um Fundamente eines nicht mehr vorhandenen 

Gebäudes? Aber warum hängen diese zum Teil in der Luft? 

Meine ersten Recherchen mit Stichworten wie α.ǊǸŎƪŜΣ bƛŜǊǎǘŜƛƴΣ hǇǇŜƴƘŜƛƳΣ wƘŜƛƴά 

brachten keine Ergebnisse oder nur einen Aprilscherz-Artikel mit Bauplänen einer Brücke. 

Bei der Suche über Satellitenbilder wurde ich zunächst auch nicht fündig. Aus der Luft 

betrachtet, sieht alles doch etwas anders aus als auf dem Foto und ich hätte das Bauwerk 

viel näher am Rheinufer vermutet. 

Schließlich entdeckte ich doch etwas, das mich auf die richtige Spur brachte: 
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Hier noch einmal in Großaufnahme: 

 

 
 

Und so vom Rhein aus gesehen: 

 
  


